

令和3年11月4日

# ありの実園だより

朝夕急に寒さを感じる季節となりました。保護者の皆さまにおかれましてはいかがお過ごしでしょうか。園内ではありの実祭に向けて、利用者、職員共々、劇や歌、ダンス、バンドと練習や準備に毎日励んでおります。

新型コロナも落ち着いてきましたが、今回までは残念ながら園内でのイベントとさせていただきますこととなりました。

## ※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

10月から県内及び全国的に新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が減少してきましたが、第6波へ備えた対策が求められています。ありの実園においても先月と同様、下記の対策を取らせていただきます。

- ・ 外泊 … 一泊のみとさせていただきます。
- ・ 外出、外食 … 人込みや大人数での会食はお控えください。
- ・ 面会 … 別室にて行います。居室の出入りはご遠慮ください。

また、乾燥した寒い季節となり風邪やインフルエンザの流行する季節となります。これらの感染症の対策も併せて行ってまいります。

帰園前や登園前に発熱やせき、鼻水などの症状がある場合は症状が治まるまで自宅での待機となります。症状が確認され次第、速やかに連絡くださるようお願いいたします。

ご家族の皆様におかれましてもお体ご自愛下さい。引き続きのご理解とご協力に感謝申し上げます。

## キャンプ

先月頃よりコロナの状態が落ち着いてきたこともあり、約2年ぶりにキャンプ活動を実施しました。近場ではありましたが、ひなもりオートキャンプ場を借りて夕食にはリクエストに応じて焼肉、カレー、お好み焼きを準備して皆様大変喜ばれておりました。一泊した朝方には秋の心地良い風を感じながらキャンプ場を散策し有意義な時間を過ごすことができました。

今後もコロナの状況を配慮しながら園外活動を増やしていけたらと思います。



### 令和3年10月のヒヤリハット報告

- ・ 落葉…薬を口に含んだ後に吐き出す
- ・ 負傷…イスからずり落ち耳の後ろに傷
- ・ 誤薬…朝夕の薬を間違う

### 令和3年10月の事故報告

- ・ ふらつき転倒。顎を負傷し通院

### 令和3年10月の苦情・相談報告

- ・ 特にありませんでした。